

Embajador en EE.UU. reconoce un crecimiento “sorpresivo” de rechazo a las Visas Waiver

RELACIONES EXTERIORES. Juan Gabriel Valdés admitió que “no nos conviene” que se sorprenda seguido a compatriotas cometiendo robos en ese país.

CRISTOBAL ESCOBAR/AGENCIAUNO

Redacción

El embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, reconoció ayer que en el último tiempo los ciudadanos chilenos que han aspirado a obtener la Visa Waiver han enfrentado muchos mayores rechazos que lo habitual.

En entrevista con radio Infinita, el diplomático expuso que “básicamente se ha producido un incremento de alguna manera sorpresivo en el número de Visas Waiver rechazados para chilenos. Esto tiene muy poco que ver, y lo insisto, porque se insiste aquí en Chile en lo contrario, con el tema de la gente que va a Estados Unidos a robar”.

Sobre personas sorprendidas cometiendo delitos en el país de Donald Trump, Valdés reconoció que se trata de situaciones que “evidentemente no nos conviene, nos perjudica, nos avergüenza y que debería ser reprimido no solamente por la policía norteamericana, sino que por la policía chilena”.

La autoridad detalló que han existido colaboraciones importantes entre la Policía de Investigaciones (PDI) y el FBI para ubicar a las personas que tienen como propósito viajar al



JUAN GABRIEL VALDÉS, EMBAJADOR DE CHILE EN WASHINGTON.

país norteamericano a robar, particularmente, a personas de alto perfil.

“Naturalmente que eso no habla bien de Chile, pero el tema principal, como lo he dicho antes, es el tema de las personas que aprovechando el Visa Waiver deciden radicarse en Estados Unidos”, enfatizó el embajador.

Según Valdés, aquello es lo que más preocupa a las autoridades norteamericanas, lo que

se “ha transformado en un asunto mayor en la medida en que, hoy día, el criterio del Gobierno es que esas personas son delincuentes”.

Esa fue una de las razones por las cuales la semana pasada fueron deportadas 44 ciudadanos chilenos desde Estados Unidos, tres de ellos con órdenes de detención por delitos en nuestro país y el resto por mantenerse con situación migratoria irregular. 